

## **TOP 15: Verschiedenes**

### **Küche im Dorfgemeinschaftshaus:**

Die Landfrauen Kirrweiler hätten gerne eine/zwei Küche(n). Dazu spricht eine ZuhörerIn vor.

Die Landfrauen wünschen sich in jeder Etage eine Küche, also 2 insgesamt. Vorteil ist, die unten ist für Veranstaltungen draußen viel besser geeignet. Bei einer Küche ist es je nach Veranstaltung egal wo die Küche eingebaut ist, man muss immer hoch oder runter laufen. Die neue Küche soll nützlich sein. Problem an der Sache ist, dass das Gemeindehaus in naher Zukunft umgebaut werden soll. Eine Überlegung ist, ob beim Bau der Behindertentoilette (Anbau) die Wasserleitungen direkt mit erneuert werden können, da der Boiler oben nicht richtig funktioniert und fast kein Wasser rauskommt. Die Heizung funktioniert auch nicht richtig. Die Stromleitungen sind auch sehr veraltet.

Der Gemeinderat spricht über verschiedene Möglichkeiten, die es in Zukunft gibt. Das Haus soll attraktiver werden, da es nicht für viele Veranstaltungen genutzt wird und Bürger auf umliegende Orte ausweichen, vor allem wegen der Küche.

Vorschlag: Es soll eine Arbeitsgruppe gebildet werden aus je 2 Mitglieder vom Gemeinderat und der Landfrauen. Außerdem soll es für die nächste Sitzung als Tagesordnungspunkt eingeplant werden.